

Die Seite der

**GRENZLANDMUSIK****HALBENRAIN**

Grenzlandmusik.Halbenrain@aon.at

**Tag der Blasmusik**

Wie alljährlich machten sich auch heuer wieder die Musiker der Grenzlandmusik Halbenrain am 29. April und 1. Mai auf den Weg, um die Menschen in unserer Gemeinde mit klingendem Spiel zu erfreuen. Doch nicht ganz ohne Grund, wurde doch im Rahmen des Tages der Blasmusik, für die Musik von Haus zu Haus gesammelt. Wo auch immer die Musiker eine offene Tür für unser Anliegen fanden, sei ein herzliches Danke gesagt. Ohne diese Sammlung am Tag der Blasmusik könnte die Grenzlandmusik Halbenrain das fortlaufende Vereinsjahr nicht finanzieren. Man bedenke, dass allein die Reparatur eines Instrumentes gleich einmal einige hundert Euro kostet. Danke für die gute Aufnahme unserer Sammler.

**Maibaumaufstellen der Landjugend von Grenzlandmusik umrahmt**

Erstmals wurde der Maibaum von der Landjugend Halbenrain am Gemeindeplatz aufgestellt. Um das Ganze für die Zuseher ein wenig attraktiver zu gestalten wurde ein Bandtanz um den Maibaum getanzt. Die Grenzlandmusik Halbenrain lieferte dazu den passenden Tanzrhythmus.

**Aktionstag „Kinder zur Blasmusik“**

Im April veranstaltete die Grenzlandmusik mit der Volksschule einen Aktionstag „Kinder zur Blasmusik“. Die Schüler hatten dabei die Möglichkeit, alle Musikinstrumente die bei uns zum Einsatz kommen, auszuprobieren. In einer Unterrichtsstunde wurde das Musikheim besichtigt und spielerisch der Umgang mit Instrumenten gezeigt. Die Kleinen hatten ihre rechte Freude daran und waren nur schwer davon zu überzeugen, wieder in die Volksschule und in den regulären Unterricht zurück zu kehren. So manch ein Talent war unter den Schülern. Interessierte Kinder können sich bei der Musikschule in Bad Radkersburg am 3. Juli zwischen 10 und 12, bzw. zwischen 18 und 19 Uhr für das kommende Schuljahr einschreiben lassen. Ich hoffe, dass Sie und Ihre Kinder sich zahlreich melden werden. Die Grenzlandmusik kann kostenlose Schulinstrumente jederzeit dafür zur Verfügung stellen. Für Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit Musikalischen Grüßen *Obmann Wolfgang PALZ*



## Bezirkssingen Singkreis Halbenrain am 24.06.2007

Das **Bezirkssingen** der Chöre des Bezirkes fand heuer wieder in Halbenrain statt. Bei herrlichem Sommerwetter konnte der Singkreis Halbenrain die Bezirkschöre sowie den slowenischen Gastchor Apace im Schloßhof herzlich willkommen heißen. Eingangs wurde ein Gottesdienst gefeiert, den alle Chöre gemeinsam gestalteten. Darauf folgten die Darbietungen der einzelnen Chöre, durch die Lieder wurde die Vielfalt der Menschen der Region hörbar. Lieder und Freude am Gesang wurden hinausgetragen in den Schlosspark, wo bei Speis und Trank noch gemütlich zusammen gesessen und gesungen wurde. Ein herzliches „Danke“ gesagt sei all jenen, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben.



Der Schlosshof: eine traumhafte Kulisse für das Bezirkssingen



Obmann Anton Tamtögl begrüßte die angereisten Gastchöre



Am Vorplatz des Schlosses wurde für das leibliche Wohl gesorgt



Es wurden auch kleine Präsente überreicht



## Ortsverband Halbenrain



### Frühschoppen des Kameradschaftsbundes

Der Österreichische Kameradschaftsbund, Ortsgruppe Halbenrain veranstaltete erstmals am 07. Juni 2007 nach der Fronleichnamsprozession einen Frühschoppen beim Gemeindezentrum.



Der ÖKB Halbenrain konnte sich neben dem herrlichen Wetter auch über zahlreichen Besucher sowie Gäste aus den Nachbarverbänden erfreuen. Als kulinarische Spezialität wurde den Besuchern ein Spanferkel angeboten.



Auf diesem Wege sei den Sponsoren - **Herrn Tschiggerl Anton, Hürth und Herrn Neuhold Raimund, Halbenrain** – ein **herzliches Dankeschön** ausgesprochen.

Ebenso möchte sich der **Vorstand des ÖKB Halbenrain** bei allen Mitgliedern sowie freiwilligen Helfern für die **tatkräftige Unterstützung** bedanken. Ein besonderer Dank gilt all jenen, die Mehlspeise gespendet haben.

Der ÖKB Halbenrain kann sich über eine gelungene Veranstaltung sowie über die Gute Zusammenarbeit im Verein freuen.



### Auszeichnungen durch den Landesverband

Für besondere Verdienste um den Kameradschaftsbund OV Halbenrain erhielten kürzlich folgende Mitglieder das **Silberne Verdienstkreuz des Landesverbandes**:

**Altbgm. Domittner Alois, 8484 Oberpurkla 48**

**Kirchengast Josef, 8484 Donnersdorf 11**

**Rebernik Johann, 8484 Unterpurkla 46**

*Herzliche Gratulation !*